
 

 

 

令和５年第２回（６月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

6月9日（金） 
午前 9時 30分 

6月12日（月） 
午前 9時 30分 

6月13日（火） 
午前 9時 30分 

6月14日（水） 
午前 9時 30分 

6月15日（木） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

9 
木 村 邦 憲 

日本共産党 
13 

山 下 淑 子 
公明党 

17 
熊 谷  麗 

草の根 

2 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

6 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

10 
小 川  匠 

日本共産党 
14 

篠 田  剛 
公明党 

18 
勝 山  祥 

草の根 

3 
斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

7 
小 泉  陽 
21・未来クラブ 

11 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
15 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

19 
今 成 優 太 

草の根 

4 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

8 
宮 尾  玲 

日本共産党 
12 

篠 原 通 裕 
公明党 

16 
村 元  寛 

草の根 
  

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

 



 

 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 産業団地整備・治水対策について 

（１）調整池の容量について市の見解は 

（２）産業団地内の公園についての意見集約の現状は 

（３）雨水タンクの設置補助の現状について 

（４）新規立地企業向けの雨水利用施設等補助制度の導入を（熊谷市を参考に） 

（５）東消防署に雨水の貯水や利用ができる施設の設置を求めては 

２ 口座振替の推進について 

（１）口座振替推進の取組の現状について 

（２）オンラインで口座振替手続ができるシステムの導入について 

３ びん沼自然公園リニューアルについて 

（１）紙媒体への掲載実績について 

（２）ウェブ媒体への掲載実績について 

（３）今後の市外からの利用者を呼び込む取組について 

（４）公共交通について 

４ 自転車について 

（１）ヘルメット努力義務化の啓発の現状は 

（２）本市の自転車の安全な利用の促進に関する条例の見直しについて 

（３）ヘルメットの購入補助制度を設けては 

（４）市内におけるヘルメットの販売の現状は 

５ ボタン電池の回収について 

（１）市内で回収できる店舗等の現状は 

（２）ボタン電池の回収拠点を公共施設に設けては 



 

 

 

２ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 水害対策をはじめとする防災施策について 

（１）水谷東地域の水害対策について 

  ①水谷調節池の周辺整備を含めた役割は 

  ②別所雨水ポンプ場の果たす役割は 

  ③東武東上線西側地区の排水施設の充実を 

（２）新入職員の防災意識向上に向けた施策は 

（３）水谷柳瀬川ゾーンの土地利用を防災の視点からも検討していくべきでは 

２ 新しい地域コミュニティのあり方について 

（１）市ホームページに令和５年４月６日から掲載された町会紹介ページは、今後どのように

充実されるのか 

３ びん沼自然公園リニューアル後の現状について 

（１）各施設の利用状況は 

（２）利用者からの声は 

（３）公共交通によるアクセスの確保策は 

４ 新型コロナウイルス感染症の感染法上の分類が５類に引き下げられたことに伴う諸対応に

ついて 

（１）新型コロナウイルス感染症に対する避難所運営要領の見直しは 

（２）教育現場において学習機会と学力の充実に向けた新たな取組は 

 

 

３ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１ 魅力あるまちづくりについて 

（１）市制施行５０周年記念事業について 

  ①成果の総括は 

  ②事業継続の考えは 

（２）富士見市の花「ふじ」をＰＲするために増設を 

（３）富士見お散歩マップにあるコースにベンチを設置する考えは 

２ 安心安全なまちづくりについて 

（１）防災行政無線の発信方法の考え方は 

（２）自転車走行における安全対策の実施を 

（３）公用車における電気自動車の導入促進を 

３ 新庁舎建設について 

（１）当初概算費用からの変更は 

（２）ＰＦＩなど民間活力の導入は 

（３）自主財源確保について 



 

 

 

４ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 富士見市人材育成基本方針について 

（１）職員研修についての考え方は 

（２）人事管理についての考え方は 

（３）職場環境の向上に向けた考え方は 

２ 市民参加・協働のまちづくりについて 

（１）町会運営への支援に向けた考え方は 

（２）新たな枠組みでの地域課題への取組は 

（３）市民団体との協働の継続、支援強化への取組は 

３ 富士見市都市計画マスタープランについて 

（１）計画の実現に向けた取組は 

 

 

５ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 安全安心なまちに向けて 

（１）災害・避難時の情報の多言語化と、障がい者への更なる対応を 

２ 教育・学習環境について 

（１）富士見市地域子ども教室の更なる充実と、学校応援団との連携を 

（２）子どもの確かな語学力向上に向けた取組を 

（３）ウェブ博物館の開設を 

（４）図書館にスポンサーを付けて、図書館事業の更なる充実を 

３ 年度初めからの事業について 

（１）事業のスムーズな取組を 

４ 健康づくりについて 

（１）医療と介護を守るための施策を 

（２）省エネ機器の購入・買換えに一部助成を 

（３）補聴器の購入に助成を 

（４）帯状疱疹ワクチンとおたふくかぜワクチンの接種費に助成を 

５ 地域要望について 

（１）町会の案内の多言語化を 

（２）一時閉鎖中の西出張所問題への対応と、市役所の移動サービスの導入を 

（３）つるせ台第１放課後児童クラブのトイレ増設を 

（４）公園での犬の散歩・飲食・喫煙など、公園利用者等が安全で気持ちよく利用できるよう 

  に 



 

 

 

６ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）感染症法上の分類変更を受けての対応は 

  ①現状をどのように捉えているか 

  ②市民に向けての対応は 

  ③教育関係への対応は 

２ 鶴瀬駅東口について 

（１）今後の整備の概要について 

（２）開発等に伴う諸課題について 

（３）鶴瀬東一丁目公園の環境整備について 

３ スポーツ振興について 

（１）運動公園について 

  ①休日利用時の公園内道路混雑について 

  ②駐車場の整備について 

（２）第２運動公園について 

  ①Ａ面脇の空き地利用について 

  ②Ｂ面とサッカー場との柵について 

  ③外野ゾーンの整備について 

４ 市民要望について 

（１）茶立久保の市道第５２２４号線の整備について 

  ①スクールゾーンの現状について 

  ②道路拡幅について 

（２）びん沼自然公園へのアクセスについて 



 

 

 

７ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ マイナンバーカードについて 

（１）普及促進の取組状況について 

（２）コンビニ交付サービスの不具合の発生状況と発生した場合の対応について 

２ 市民所得について 

（１）令和４年分の確定申告の改善点と利便性の向上について 

（２）令和５年度分の市・県民税の課税状況から見た市民の所得の変化について 

（３）市内個人事業者への今後の支援策について 

３ 環境政策について 

（１）ゼロカーボンシティの実現に向けた市の具体的な取組について 

（２）第２次環境基本計画の検証について 

（３）環境基本計画の目標値を達成するための市の具体的な取組や工夫について 

 

 

８ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 特別支援学校の教育環境充実について 

（１）教室不足について 

  ①現在の状況 

  ②今後予測される教室不足への対策について 

（２）学校図書館の機能と役割を果たせる環境の整備を 

２ びん沼自然公園について 

（１）公園施設について 

（２）駐車場について 

（３）自然の再生について 

（４）周辺交差点の安全対策について 

３ 富士見市配偶者暴力相談支援センターの充実を 

（１）相談環境の充実を 

（２）専門職の配置を 

４ 道路環境の充実を 

（１）国道２５４号バイパスと国道４６３号の交差点及び周辺道路環境の整備について 

  ①川越から浦和方面への左折ライン通行帯の増設を 

  ②市道第１８１５号線、市道第６２６号線、市道第３１号線の整備と安全対策を 

 

 



 

 

 

９ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 地域公共交通について 

（１）今年３月議会において市は、国土交通省の「地域公共交通づくりハンドブック」に基づ

き、東武東上線西側地域はおおむね駅から半径１０００ｍ以内に含まれるため交通空白

地域ではないという認識を示した。しかし、同省のハンドブックを確認すると、都市 

部において、駅から半径５００ｍ以上の区域は、空白地域と捉えられていることが多い

とされている。改めて市の認識は 

（２）今年３月議会において市は、東武東上線西側地域に市内循環バスを運行することについ

て、近隣自治体との連携という意味では検討の余地はあると答弁したが、現在の検討状

況は 

２ すこやか支援員の増員について 

（１）今年度の配置を４０名にした経緯は 

（２）現在、現場から出ているすこやか支援員の増員を求める声に対する市の認識は 

３ 市役所西出張所の早期再開について 

（１）この間の市民や町会長との懇談の中で出された市役所西出張所の早期再開を求める声を

市はどのように受け止めているのか 

（２）今年３月議会における総務常任委員会質疑で市は関係部署と協議していくという旨の答

弁をされたが、現在の協議状況は 

（３）市が代替施設を整備しない理由及び整備する上での障害は 

４ 市内駐輪場について 

（１）市内駐輪場の運営が今年４月から民間企業に移行したが、運営の現状を市はどのように

つかんでいるのか 

 



 

 

 

１０ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ 気候危機対策の更なる充実を 

（１）気候市民会議の設置を 

（２）住宅断熱化補助制度の導入について 

（３）省エネの専門家等による相談窓口の開設を 

（４）水道施設を活用した小水力発電の導入について 

（５）「田んぼダム」について 

２ 教育行政について 

（１）部活動の地域移行について 

（２）主権者教育について 

（３）特別教室へのエアコンの設置を 

３ 子どもの権利条約の理念の実現に向けて積極的な取組を 

（１）ユニセフの子どもにやさしいまちづくり事業（ＣＦＣＩ）への参加を 

４ ふじみ野地域に関する市民要望について 

（１）ふじみ野駅西口のバス停に手すりの設置を 

（２）ふじみ野駅周辺の歩道のブロックの改善を 

（３）ふじみ野駅西口にエレベーターの設置を 

（４）ふじみ野東３丁目地内市道第２７７５号線の安全対策を 

 

 

１１ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ 学校給食センターについて 

（１）物価高による食材費の高騰への対策について 

（２）学校給食センターの建て替えについて 

  ①学校給食センターの分散化を 

  ②市民の声を聴くための検討委員会の設置を 

  ③既存施設の維持管理のための施設整備計画の検討を 

（３）調理業務の民間委託について 

  ①現状と課題は 

  ②９０００食の給食を作る際の適正な職員の人数の考え方について 

２ 富士見上南畑地区産業団地整備事業について 

（１）住民の納得できる水害対策の検討を 

（２）公園利用者の駐車場や、工場搬入車両の待機場所について 

（３）産業団地の募集業者について 

３ 公共事業における建設産業の振興について 

（１）公共事業の建設工事従事者の労働環境について 

  ①建設産業での担い手の育成について 

  ②女性技能労働者が安心して働ける環境について 

（２）公共工事受注業者とインボイス制度について 

（３）富士見市発注の公共工事での建設キャリアアップシステム(ＣＣＵＳ)の導入について 



 

 

 

１２ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ インターネット上のトラブル防止の啓発について 

（１）デジタルシティズンシップ教育について 

①いじめ防止についての取組は 

②商取引被害防止、著作権侵害防止等の防犯への取組は 

（２）インターネット上の人権侵害について 

（３）防犯のための啓発活動について 

２ 市民の安心安全について 

（１）防災ＤＸについて 

（２）体験型防災訓練の導入について 

（３）通学路の防災教育について 

（４）マンションの幼児転落事故の防止策について 

３ 熱中症対策について 

（１）対策の現状と課題は 

４ 眼疾患に対する支援体制について 

（１）網膜色素変性症疾患に対する支援体制について 

５ 市民からの要望について 

（１）物価高騰に伴う障がい者の日常生活用具給付額の見直しを 

（２）自転車駐輪場の指定管理者変更に伴う高齢者の対策を 

（３）みずほ台中央公園に健康遊具の設置を 

 

 



 

 

 

１３ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 乳幼児のいる家庭への支援について 

（１）リトルベビーハンドブックについて 

  ①本市の低体重児の出生状況について 

  ②リトルベビーハンドブックの配布推進を 

（２）県の子育て事業の活用について 

（３）訪問家事支援について 

  ①本市の産前産後支援の現状について 

  ②産前産後をサポートする産後ドゥーラの活用について 

２ 障がい者支援の拡充について 

（１）居場所づくりについて 

（２）富士見市障がい者基幹相談支援センターについて 

（３）ヘルプシールの導入について 

３ 市民からの要望について 

（１）公園のトイレにハンドソープの常時設置を 

（２）自転車用ヘルメットの購入に助成制度を 

 

 

１４ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ 人間ドックと脳ドックについて 

（１）現状の取組は 

（２）さらなる取組を 

（３）検査料への補助は 

２ がん患者への支援について 

（１）現状の取組は 

（２）医療用補正具の購入費補助制度の新設を 

３ 児童・生徒等に対するてんかん発作時の対応について 

（１）現状の対応は 

（２）口腔用液の投与について 

４ 公用車の電気自動車導入の推進について 

（１）台数は 

（２）公共施設における充電設備の状況は 



 

 

 

１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 民生委員の活動について 

（１）民生委員に対する個人情報の提供状況等について 

（２）見守りにおける課題について 

２ 不登校児童生徒の学習環境について 

（１）ＩＣＴを活用した学習方法の導入とその問題点について 

（２）教員不足等の課題について 

３ 公共施設の予約手続について 

（１）公共施設予約手続における市民要望について 

（２）ＬＩＮＥ等を用いた手続の導入の可能性について 

（３）手続の簡素化、特に電子対応の可能性について 

４ アーバンスポーツパーク設置について 

（１）富士見上南畑地区産業団地内におけるアーバンスポーツパーク設置計画について 

（２）市内の公園へのアーバンスポーツパーク設置の可能性について 

（３）アーバンスポーツパークの設置と活用における市の役割について 

 

 

１６ 村元 寛（議席番号６番） 

１ 先進技術の活用で人に優しい行政運営を 

（１）職員のＤＸ人財育成について 

（２）庁内のＤＸ推進について 

（３）書かない窓口の取組等について 

（４）自治体先進事例を参考にＡＩ技術等の活用を 

（５）高齢者や障がい者こそ利便性を感じられる工夫を 

（６）市内企業へのＤＸ推進支援について 

（７）教育現場におけるＤＸ推進について 

（８）他自治体を参考に空飛ぶクルマを街おこしの起点にする取組を 

２ 妊娠・子育て家庭への支援について 

（１）伴走型相談支援等について 

（２）女性のキャリア支援等について 

 



 

 

 

１７ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 未就学児の発達障害について 

（１）市内の現状について 

（２）みずほ学園職員による巡回相談状況について 

（３）相談窓口の対応について 

（４）加配制度の拡充について 

２ ＡＥＤについて 

（１）設置状況について 

（２）普及啓発に向けての取組について 

（３）救命講習の受講機会の増加に向けた取組について 

３ みずほ台地区の課題について 

（１）みずほ台駅へ向かう通りにベンチの設置を 

（２）ムクドリ対策について 

 

 

１８ 勝山 祥（議席番号１８番） 

１ 教育について 

（１）小中特別支援学校におけるタブレット端末の使用状況は 

（２）タブレット端末の持ち帰りの現状は 

（３）放課後児童クラブでタブレット端末を利用できるよう環境整備をしては 

２ おいしい給食を目指して 

（１）学校給食調理業務等委託を行ってからの状況は 

（２）二十歳式で給食を食べられるようにしてはどうか 

（３）給食の一般販売等、市民も食べられる機会を設けることに対する市の見解は 

３ 公園について 

（１）公園駐車場の活用状況は 

（２）駐車場が不足している場合の対応は 

 



 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ 介護保険事業について 

（１）介護認定審査会について 

２ 家庭ごみの処理について 

（１）現状について 

（２）生ごみ処理機購入への助成について 

３ びん沼自然公園について 

（１）リニューアルオープンから現在までの運営について 

（２）今後の運営について 

４ 本市のセキュリティ対策について 

（１）公的な申請時の対策について 


